
（質問者） 

市事務研での取り組みは参考になりました。 

給食費の未納により、どうしても年度末に質が落ちるのという問題とまじめに支払って

いる保護者が一時的に未納分を負担することになってしまう。また、たとえば３００円支

払っているが実際は２９０円で提供している場合もある。このことを保護者に知らせるべ

きかで悩んでいる。年度末で会計を締めていると思うが、締めた後に納入された場合の処

理はどのようにしているのかお聞かせください。 

 

（回答） 

・ 過年度分の給食費は現年度会計に含めている。月見が丘小学校では９０万円未納で５０

万円過年度分が納入されるのでその分を見込んで給食計画を立てて作っている。未納は

毎年なので質が大きく落ちることはない。単独校なのでＰＴＡ総会で正直に収支会計を

報告している。未納の多さに気がついた保護者からチクッと言われることもある。 

・ 同じジレンマで悩んでいます。ＰＴＡの役員会で未納額について話している。 


